

Recht und Geschichte

Ich bin u.a. Historiker und Philosoph. Als solcher sehe ich nicht, wie man auf die Geschichte ein Recht gründen kann. Sonst hätte zB Japan ein Recht, in die heute zu Russland gehörige Halbinsel Kamtschatka einzufallen. Mit welcher Argumentation lassen sich denn Fremdenfeindlichkeit und Rassismus auf die Menschenrechte gründen. Ich bin sehr für die Aufarbeitung von Unrecht, verstehe aber nicht, warum man aus der Geschichte ein Recht ableiten kann. Das sollte man betonen.

(Kommentar zu GradertAndreas: „ Hamas – Der Versuch einer Antwort. hpd-Telegramm 17.Nov 2023)